

1年生を迎える会

4月22日、「1年生を迎える会」が行われました。1年生は、2年生から6年生のお兄さん・お姉さんたちと直接顔を合わせることはできませんでしたが、教室でテレビ放送を通して別所小学校のことや在校生のことを知ることができました。各学年から、別所小学校について動画で紹介してもらい、知っているお兄さん・お姉さんが映ると喜んだり、映っている場所を見て「どこだろう」「ここ、知ってる」と話したりしながら、楽しんでいました。5年生の動画では、校歌の歌詞の説明をしてもらいました。今では歌詞をしっかりと覚えて元気よく歌っています。このような活動を通して、1年生も別所小学校の仲間としてがんばろうという気持ちをもつことができました。

2年 生活科の学習

本格的に野菜作りの学習が始まりました。家族に喜んでもらいたい、苦手な野菜を食べることができるようになりたい、などという思いから自分が育てる野菜を選びました。園芸屋さんに来校していただき、自分で苗の購入をしました。また、さくら公園近くの六ッ川野外サロン（菜園）で野菜を育てている方々が「野菜名人」として、学校で育て方を教えたり、子どもたちの質問に答えたりしてくださいました。5月9日には、腐葉土や牛糞土など混ぜ土づくりを行い、苗を植えました。おいしい野菜が実るよう、調べ学習や日々の水やりを頑張っていきます。



4年出前水道教室

社会科の水道学習の一環として、横浜市水道局の出前水道教室を開催しました。南区に水を送っている西谷浄水場について、クイズを交えながら説明していただきました。子どもたちは、興味をもって説明を聞いていました。説明の後は、緑のダムと浄水場の仕組みの実験を見ました。子どもたちは、実際に浄水場で使用している薬剤や、ろ過の模型を使って、白く濁った水が透明になっていく過程におどろいていました。自分たちが普段使っている水について、じっくりと学習する良い機会となりました。

